



Badminton	Fußball	Gesundheit	Leichtathletik	Schwimmen
Tennis	Tischtennis	Turnen	Volleyball	Wandern

... wir bewegen das Dorf!

STV Hünxe 1912 e.V. · Postfach 1206 · 46564 Hünxe
Vorsitzender Karl-Heinz Zöllner

Protokoll der Mitgliederversammlung der Tennisabteilung des STV Hünxe 1912 e.V. am Sonntag, den 09. März 2025

im Tennisheim, Kost-im-Busch-Weg 25

1. Begrüßung

Der Vorstandsvorsitzende Ulrich Rommeswinkel eröffnete die Jahreshauptversammlung um 11.10 Uhr und begrüßt alle 39 Mitglieder. (Zählung)

2. Feststellung der Beschlussfähigkeit

Gemäß Satzung ist die Versammlung beschlussfähig, da mit 39 Mitgliedern mehr als 5% der stimmberechtigten Mitglieder anwesend sind und Einladung sowie Tagesordnung innerhalb der erforderlichen Frist versendet wurden. Es gibt keine Widersprüche

3. Genehmigung der Niederschrift der Hauptversammlung des Vorjahrs und

Wahl eines Mitgliedes für die Unterzeichnung der Niederschrift 2025

Ohne Änderungen wird die ausgelegte Niederschrift des Vorjahres ohne Gegenstimme genehmigt und Mark Egner wird einstimmig zur Unterzeichnung der Niederschrift 2025 gewählt.

4. Geschäftsbericht des Vorstands

Der Vorstand (Vorsitzender und Geschäftsführer) stellt den Geschäftsbericht 2024 vor. Zunächst wird eine Übersicht zu den Spenden und Vereinsaktionen in 2024 gegeben. Die Sanierungsmaßnahmen am Dach des Vereinsheims und den Garagendächern sowie rund um die Tennisanlage, konnten im Jahr 2024 erfolgreich, unter anderem auch durch Sponsorengelder der Nispa über 15.000 Euro, durchgeführt werden. Eine Ausschreibung der Tennisanlagen-Sanierung steht in diesem Jahr auf der Agenda. Geplant sind neue Ascheplätze im Herbst 2026. Ein Förderantrag auf 65% Kostenzuschuss wird gestellt. Die strukturellen Veränderungen der Tennisabteilung hinsichtlich der Mitgliederentwicklung sowie Ausgaben- und Einnahmen-Situation werden sowohl in Wort als auch in Schrift grafisch dargestellt sowie erläutert.

Mitgliederentwicklung

Im Vergleich zum Vorjahr ist der Mitgliederbestand weiter von 222 auf 208 Mitgliedern rückläufig gewesen. Die Gewinnung von Mitgliedern für den Tennissport wird für dieses Jahr ein Top Thema sein. Unter anderem sollen Flyer in die Briefkästen zur Neugewinnung geworfen werden. (Hierzu benötigt der Vorstand noch fleißige Helfer)
Um die Mitgliedschaft attraktiver zu gestalten, sollen Neumitglieder im ersten Jahr nur 50% des Beitrages zahlen. Um die Jugend zu gewinnen, zahlen Jugendliche bis zum 18.LJ im ersten Jahr keinen Beitrag. Die Mitglieder sind aufgefordert, aktiv zur Gewinnung neuer Mitglieder beizutragen.



Die Pflichtstunden der Medenmannschaften, welche nicht geleistet wurden, spricht bzw. schreibt der Vorstand an. Diese sollten laut Niederschrift vom Vorjahr mit 10 Euro vergütet werden. In diesem Jahr ergeht Gnade vor Recht und es bleibt den Mitgliedern durch den Mehrheitsbeschluss selbst überlassen, ob nicht geleistete Stunden gezahlt werden oder nicht.

Miguel Balters steht Rede und Antwort stellvertretend für die Tennisschule Jens Rahr. Von den Mitgliedern wird der Wunsch geäußert eine zweite Tennisschule in der Abteilung zu etablieren. Hierzu müssten Gespräche mit der Tennisschule Jens Rahr erfolgen und gegebenenfalls im Einverständnis der bestehende Vertrag geändert werden.

Medenspiele und Turniere

In der Medensaison 2024 gingen 8 Mannschaften an den Start, bei den Junioren eine U10. Im Jahr 2025 kommt mit der Herren 40 3 eine weitere Mannschaft hinzu, allerdings gibt es in diesem Jahr keine Mannschaft der Damen 55.

Für das Jahr 2025 stellt Hünxe keine Jugendmannschaft, Jugendliche spielen in einer Spielergemeinschaft in/mit Drevenak.

5. Genehmigung der Jahresrechnung für 2024

Die Kassenwartin Karin Woitek lässt sich entschuldigen und der Vorstand präsentiert den Jahresabschluss 2024. Durch die Kassenprüfer des Hauptvereins Rouven Belkot und Hans Peter Schmitz wird die ordnungsgemäß geführte Kasse sowie die Jahresabrechnung 2024 bestätigt.

Es traten keinerlei Differenzen auf. Die unabhängige Kassenprüfung ergab keinerlei Beanstandungen. Die Jahresrechnung 2024 wird folglich einstimmig genehmigt. Die Entlastung des Vorstandes wird empfohlen. Ein recht herzlicher Dank gilt Hans-Peter-Schmitz, der in diesem Jahr zurücktritt.

6. Beschlussfassung zur Entlastung des Vorstands

Die Mitgliederversammlung erteilt einstimmig (Enthaltung durch die anwesenden Vorstandsmitglieder) die Entlastung für das Amtsjahr 2024.

7. Beschlussfassung zur Genehmigung des Haushaltsplans für 2025

Der Vorstand stellt den Haushaltsplan 2025 vor. Aufgrund der höheren Spendeneinnahmen und der angepassten Ausgaben (u.a. reduzierte Energiekosten, ein besonderer Dank an Matthias Lötting) für 2025 konnte ein ausgeglichener Haushalt erreicht werden. Das vorgestellte Jahresbudget 2025 wird einstimmig angenommen.

8. Ergänzungswahlen zum Vorstand

Gemäß Satzung und durch den Rücktritt von amtierenden Vorstandsmitgliedern müssen Vorstandsposten neu gewählt werden. Jan Henrik Fleer, 2. Vorsitzender des STV, richtet ein Wort an die Vereinsmitglieder, dass die folgenden Posten besetzt werden müssen, ansonsten wie man so schön oder nicht schön sagt "gehen die Lichter aus".

Zur Wahl stehen: stellv. Vorsitzender
Geschäftsführer
Kassenwart
Jugendwart

Mark Egner wurde einstimmig (mit Enthaltung der eigenen Stimme) zum stellvertretenden Vorsitzenden gewählt.



Für die weiteren freien Posten, gab es keine Meldungen. Da diese Stellen besetzt werden müssen, setzt der Vorstand eine Wiedervorlage am 23.03.2025 um 11.00 Uhr im Vereinsheim an.

9. Mitteilungen und Anträge

Ulrich Rommeswinkel erläuterte die Notwendigkeit der Mitarbeit sowohl im Vorstand als auch in der Abteilung.

Weiterhin sollen die 3 Pflichtstunden, welche im Jahr zu leisten sind, bestehen bleiben. Eine nicht geleistete Stunde wird dem Mitglied mit 10 Euro in Rechnung gestellt.

Flyer zur Neugewinnung von Mitgliedern, werden erstellt und sollen durch Bestandsmitglieder verteilt werden.

Anträge lagen dem Vorstand nicht vor.

Folgende Termine sind den Mitgliedern mitgeteilt worden:

5. April um 11.00 Uhr: Platzaufbereitung alternativ

12. April um 11.00 Uhr: Platzaufbereitung

(richtet sich nach der Beschaffenheit der Plätze nach der Aufbereitung)

1. Vorsitzender
Ulrich Rommeswinkel

Geschäftsführer
Ingo Weyck

gewähltes Mitglied
Mark Egner